

Charla de la Guardia Civil para mayores

martes, 09 de septiembre de 2014

El viernes 12 de septiembre la casa de la juventud acoge a las 11 de la mañana una charla sobre seguridad para personas mayores.

La conferencia será impartida por responsables de la Guardia Civil, y tras su exposición, se llevará a cabo un participativo debate en los que los participantes puedan plantear sus dudas y experiencias para recibir consejos de seguridad de parte de los agentes.

El próximo viernes 12 de septiembre tendrá lugar a las 11 de la mañana en la casa de la Juventud de Val de San Vicente en Unquera una charla coloquio de la Guardia Civil, enfocada a personas mayores, con el fin de informarles de los tipos de timos y riesgos más comunes a los que las personas de edad avanzada están expuestos.

El coloquio se celebrará en la casa de la juventud de Unquera y contará además de con la presencia de numerosos vecinos interesados por la materia, con el Alcalde, Roberto Escobedo quien hizo una presentación del acto y tomó parte activa en el coloquio final.

Roberto Escobedo, ha destacado la importancia que tiene impartir coloquios como éste, en los que los vecinos, pueden conocer de mano de los agentes de la Guardia Civil precauciones en cuanto al uso de cajeros automáticos, el uso de internet o la falsificación de billetes. Para así- mantener informado a un colectivo tan vulnerable como éste, que es el de las personas mayores.

